

Als die Töchter sich schriftlich bei der lieben Tante bedankten, da schrieb Haanchen folgende Zeilen:

Meine beste Tante! ich bedanke mich für die wunderschöne Puppe. Ich hüpfе noch vor Freuden, so oft ich sie ansehe. Sie ist gar zu schön! Wenn man mir Alles dafür, schenken wollte, ich gäbe sie nicht hin. Wenn wir nach Berlin kommen, bringe ich sie mit. Du wirst Dich mit mir freuen. Da Du mir so gut bist, will ich ein recht frommes Kind werden.

Deine  
dankbare Johanne.

## 2. Die natürliche und die künstliche Rose.

Den Frühling hat uns Gott gemacht!  
Mild wehn die lauen Lüfte.  
Wie herrlich prangt der Wiesen Pracht,  
Sie athmen Blumendüfte.  
Längst ist zerschmolzen Eis und Schnee.  
Das Lämmchen hüpfт im jungen Klee.  
Die Nachtigall singt Lieder,  
Im Walde hall'n sie wieder.

Und kömmt die schöne Rosenzeit,  
Dann wird mein Herz so froh und weit,